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¿Es seguro tener un arma en casa? 
Mención a Franz Vanderschueren, 
director del Centro de Seguridad de la 
U. Alberto Hurtado. 

 

¿ES SEGURO TENER UN ARMA EN CASA? 

Mientras unos proponen mayor control policial contra la delincuencia, otros ya 

consideran adquirir un arma de fuego para defensa personal.  

 

Hablan: 

-Opinan santiaguinos. 

-Óscar Gatica, dueño de la armería Armarket. 

-Daniel Escobar, jefe territorial del Ministerio del Interior. 

-Franz Vanderschueren, director del Centro de Seguridad de la U. Alberto Hurtado. 

-Daniel Johnson, director ejecutivo de Paz Ciudadana. 

 

Menciones: Carabineros 

 

Conduce: Verónica Schmidt. 

 


